

miércoles 9 de julio de 2014

El Alcalde de Antequera visita las obras de asfaltado y repavimentación de un tramo de la carretera MA-4403 a Bobadilla

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, y el concejal de Anejos, Juan Álvarez, visitaban en la mañana de ayer martes las obras de asfaltado y repavimentación de un tramo de la carretera MA-4403 que une Antequera con Bobadilla y Bobadilla Estación.



Los trabajos están siendo realizados por la empresa local Pavasur en una zona de algo más de un kilómetro previa al cruce con Valsequillo. Se trata de una intervención promovida por la Diputación de Málaga, titular de la vía en cuestión, en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de seguir mejorando los accesos a los anejos y pedanías de nuestro municipio, caso también de las sustanciales mejoras que se están acometiendo en la carretera de La Joya.